

censaban, y en el medio mataban cautivos delante de ella á honra del mismo. En este mismo día se sangraban todos de las orejas, chicos y grandes, á honra del sol, y le ofrecían aquella sangre.»

*
* *

SAHAGÚN.

Historia General, México, 1829-1830, tomo I, p. 286.

«La cuarta casa de este signo se llamaba *Olin*: decía que era signo del sol, y le tenían en mucho los señores, *porque le tenían por su signo*, etc.» (es decir, al morir iban á la casa del sol).

hna
HEMEROTECA NACIONAL
DIGITAL DE MÉXICO
*
* *

Número 6.

FABREGAT.

Explicación del Códex Telleriano Remensis,

Parte primera, lám. 40.

(*Tonatihu*.) «Este *Tonatihu* quiere decir el sol. Este era señor de estos 13 días á donde quiera, aquí ó en todo este calendario que hubiese dos manos, se celebra la fiesta, á donde hubiese una es ayuno. Los que nacían en estos días, serían principales en el pueblo. Dícese que si en su día, *que es cuatro temblores*, acaeciese á temblar la tierra, y á eclipsarse el sol, que en este día se acabaría el mundo; que es la 4.^{ta} vez que se ha de perder el mundo»